

## SANTA MARTA DE TORMES



Los hinchables acuáticos ayudaron a combatir el calor de la última jornada festiva. | FOTOS: ENE

### LOS DATOS

#### Apuesta cultural

La masiva respuesta del público, que ha llenado el aforo de los distintos espectáculos del Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando', reafirma la apuesta cultural que hace el Consistorio con esta propuesta, que ya ha cumplido doce ediciones. Por ello, cada vez con más asiduidad se entremezclan actuaciones y propuestas culturales dentro de la programación lúdica y propiamente festiva.

#### Luz y color

Como es habitual en las últimas ediciones festivas, la luz y color de los fuegos artificiales lanzados ayer por la noche desde el patio del Miguel Hernández, marcaron el punto final a las fiestas de Santa Marta.

# Final festivo entre chanclas y acrobacias

La última tarde de las fiestas llegó cargada de agua con los toboganes acuáticos y de espectaculares acrobacias en la gala del circo que puso el broche final al Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando'

EÑE | SANTA MARTA

**E**l agua y la cultura volvieron a ser las protagonistas en la última jornada festiva en Santa Marta con los niños como principales protagonistas.

Tras el descanso matutino, los pequeños se enfundaron el bañador para lanzarse a los hinchables de agua y la gran piscina en la que se convirtió la Plaza de España. Los grandes toboganes y la larga rampa llenaron el centro del municipio en una actividad en la que no faltó la Asociación de Comerciantes de la localidad que repartió más de 1.500 flases para contribuir a que, entre chapuzón y chapuzón, los bañistas se refrescaran con sus sabores favoritos.

Una tarde en la que trasladaron su diversión habitual de las piscinas a la plaza y que después de varias horas en remojo, pudieron disfrutar de la espectacular gala del circo que registró un lleno absoluto en la plaza de la Iglesia.

La actuación de la Compañía 'Human no Limits' dejó con la boca abierta a niños y mayores. Un público familiar que disfrutó con las acrobacias, saltos y con-



La gala de circo del Festival 'Marteatrando' tuvo lugar en la plaza de la Iglesia.



El maxi tobogán hizo las delicias de los niños.



Los espectáculos de calle, llenos de público.

torsiones que los actores hicieron sobre los aros y trapecios instalados en el circo portátil que transformó durante unas horas la plaza de la Iglesia en una divertida y original pista circense.

Un espectáculo de lujo para poner el broche final a la duodécima edición del Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando'. Una propuesta cultural que cada vez atrae la atención de mayor volumen de vecinos interesados en disfrutar de actuaciones de calidad dentro del espacio lúdico de las fiestas.

Por ello, el festival está totalmente consolidado y no puede faltar año tras año en el programa festivo, como lo avalan las miles de personas que acuden a cada puesta en escena al aire libre. Algo que hace que vaya creciendo en cada edición, y que en esta ocasión ha contado con un espectáculo más que en ediciones anteriores.

En total, cinco actuaciones de calidad y variadas de distintas artes escénicas han formado la apuesta artística y cultural que ha realizado el Ayuntamiento para que los vecinos disfruten de las últimas tendencias en teatro de calle.

Viva  
mi  
Pueblo

HOY NOTICIAS DE:

CALVARRASA DE ABAJO / MORISCOS / PERALEJOS DE ABAJO

Más noticias de la provincia  
en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA  
desalamanca.es